

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 218. Ratssitzung vom 2. April 2014**

### **4868. 2013/85**

#### **Postulat von Kurt Hüsey (SVP) und Roland Scheck (SVP) vom 13.03.2013: Bekanntgabe der Herkunft sowie Aufenthaltskategorie von Täterinnen und Tätern bei Straftaten**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Kurt Hüsey (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3717/2013).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 24 gegen 91 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat